



Standard & Poor's advierte de riesgo fiscal con Pemex

Petróleos Mexicanos (Pemex) es el principal riesgo fiscal para el país y podría afectar la calificación crediticia del soberano, advirtió la calificadora Standard and Poor's.

En la presentación "Global Sovereigns Latin America Market Updates", analistas de la región analizaron la situación actual de México, donde se visualizó a la empresa productiva del estado como el mayor riesgo para las finanzas del país.

"La perspectiva negativa refleja varios riesgos y presiones fiscales, incluidos los relacionados con Pemex y las limitaciones planteadas por una base baja de impuestos no petroleros", apuntó Lisa Schineller, managing director sector lead de soberanos en América.

Schineller advirtió que el perfil crediticio de Pemex se ha debilitado en los últimos cinco años, al mismo tiempo que la política energética del actual gobierno aumenta la dependencia a la producción de la empresa.

"El pobre desempeño operativo y financiero de Pemex y las limitaciones de capacidad técnica podrían representar un pasivo contingente más importante para la solvencia soberana", señaló la especialista.

Hace unas semanas, Moody's señaló también que la empresa productiva del estado es el principal riesgo fiscal de México.

"El principal factor de riesgo para nosotros, desde el punto de vista fiscal tiene que ver con Pemex, si uno ve este presupuesto de Hacienda en 2021, y los anteriores, hay recortes en muchas instancias, pero no hay recortes en algunos proyectos insignia del gobierno y no hay recortes en el caso de Pemex", dijo Ortiz-Bollin.